

沼倉昌明さん『デフジョーク』(8月2日配信)

こんにちは。皆さんお元気ですか。今日の話は、デフジョークです。

とあるカップルが車で旅行に行きました。

モーテルってありますよね？

部屋の前に駐車場があり、近くまで車を乗り入れることが出来るホテルのことです。二人はそこに一泊しました。

夜中の1時ぐらいに彼女が「頭が痛いから、ちょっと車から頭痛薬を持ってきてくれない？」

と彼に頼みました。彼は、車まで取りに行きました。

ダッシュボードなどを探してやっと頭痛薬を見つけ、部屋に戻ろうとしたら、

自分の部屋がどこだったのかわからなくなりました。なにか方法がないかと考えていたら、良い案が思いつきました。

彼は運転席に座り、クラクションを鳴らしました。

するとそれを聞いた人たちが部屋の明かりをつけだしました。

1部屋だけ明かりがつかなかったので、自分の部屋がそこだとわかりました。

車から降りると、クラクションで起こされた宿泊客が集まってきて、こっぴどく叱られました。謝りながらも、ろう文化を知らない人達なのだと思います。

いえいえ、これを見たみなさんは真似しないように気を付けてくださいね。